

Patientenverfügung und Vorsorgevollmacht – Worauf sollte geachtet werden?

Rechtsanwalt Thomas Uhling gibt Einblicke in die rechtlichen Aspekte

Dienstag, 24. Juni 2025, 16.00 – 17.00 Uhr, in der Stadtbibliothek
Büderich, Eintritt frei

Um Anmeldung unter Tel. 02132 – 73809 oder info@hospizbewegung-meerbusch.de wird gebeten.



Eine Patientenverfügung ist ein wichtiges Instrument, um festzulegen, welche medizinischen Maßnahmen im Ernstfall durchgeführt oder unterlassen werden sollen. Gleichzeitig bietet eine Vorsorgevollmacht die Möglichkeit, eine Vertrauensperson zu bestimmen, die im Falle der Entscheidungsunfähigkeit für einen handelt. Aber wie erstellt man diese Dokumente richtig? Welche Formulierungen sind entscheidend, und welche rechtlichen Aspekte sollten beachtet werden?

Thomas Uhling erörtert die verschiedenen Aspekte einer Patientenverfügung und Vorsorgevollmacht.

Eine gemeinsame Veranstaltung der Hospizbewegung Meerbusch, FukKs Meerbusch und der Stadtbibliothek Meerbusch.